
Das Ausschussmitglied Horst Becker stellt den Antrag, die Angelegenheit in die nächste 
Sitzung des Ausschusses für Bauen und Verkehr zu verschieben. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit der unteren Naturschutzbehörde 
Auskünfte im Hinblick auf alternative Möglichkeiten, Zeitfaktoren und den Umfang 
weiterer Gutachten, einzuholen. 


